

La République du Tatars-tan et Cuba renforcent leur coopération



Kazan, 3 septembre (RHC).- Le président de la République du Tatars-tan, Rustam Minnijanov, et l'Ambassadeur de Cuba, Emilio Lozada, ont passé en revue des projets conjoints de coopération, spécialement sur les transports, la biotechnologie, la science et la technique.

Une note de presse de l'Ambassade de Cuba en Russie indique que l'entretien s'est déroulé dans le climat constructif traditionnel et cordial qui caractérise les relations actuelles entre notre pays et cette importante région commerciale de l'ex-URSS.

Le président tartare a mis l'accent sur les relations dynamiques unissant actuellement nos deux peuples. Il a confirmé la participation d'une délégation nombreuse de son pays à la Foire Internationale de La Havane qui se tiendra en octobre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67819-la-republique-du-tatars-tan-et-cuba-renforcent-leur-cooperation>



Radio Habana Cuba